
COMPTE-RENDU DE REUNION MENSUELLE

Ordre du Jour

 Approbation du CR de la réunion du 15/03/2017.

 Les axes de travail (définis en AG du 15/10/2016): Évolution des 
dossiers

✔ Circulation piétons et véhicules (Ram’Way) – stationne-
ments ;

✔ Sécurité, incivilités (vidéo surveillance, îlotiers) ;
✔ Déchets, encombrants.

 Les dossiers en cours :
✔ Carrefour Delattre de Tassigny/Avenue Tolosane
✔ Projet Place Marnac
✔ Croisement Marnac/Église
✔ Poissonnier du Marché Plein Vent
✔ Fibre optique

 Troc Plantes-Outils

 Comité de Jumelage

 Info sur la réunion de préparation animation inter-quartiers Mai 
2017

 Questions diverses

Date :

19/04/2017

Horaire :
de 20h00 à

22h00

Lieu :
Salle PAUL-

LABAL

Présents :

Mmes Nadège Delplanque, Corine Doumerc, 
Colette Rouan, 

Mrs. Raymond  Andres, Raymond  Arnaud, 
Damien Gouteux, Patrick Hawes, Jean-Pierre 
Pochon, Jacques Rouan.  

Mr Pablo Arce (Conseiller municipal référent 
suppléant),

Absents excusés :

Mme Marie-Pierre Gleize (Conseillère 
municipale référente), Mme Marie-Ange 
Domarco, Mme Nadège Aimé

Mr Rémy Perrais

Rédacteur : Nadège Delplanque Date de diffusion
2017
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CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE



Approbation du CR  du 15/03/2017

Approuvé à l’unanimité.

1. Les axes de travail     (définis en AG du 15/10/2016) : Evolution des dossiers

 Circulation piétons et véhicules (Ram’Way) – stationnements :
 Signalétique des rues : préparation d’un tableau détaillant l’ensemble des                     
noms de rue du quartier par Patrick Hawes, support du recensement des probléma-
tiques ;
° Les Floralies-Marengo : le problème de stationnement persiste puisque le                   
camion-poubelle a été dans l’impossibilité de pouvoir manœuvrer et est reparti en  
marche arrière. Il n’a donc pas pris les poubelles ;
°Métro : le stationnement est désormais réglementé sur le parking du métro                  
il y a des risques de verbalisation lorsqu'un véhicule reste garé la nuit. 

        °   Ram’Way : Pour 2018, Patrick a étudié le parcours de la navette et pro pose d’ajouter
une boucle qui passerait par la rue des Alouettes, rue des Hiron-    delles, bas de la rue Bau-
delaire, rue Jacques Cartier, rue des Noyers, bas de la rue      de l’Eglise, avenue Tolosane
vers Toulouse, avenue Latécoère et l’ancien Cimetière.  
 Sécurité, incivilités (vidéo surveillance, ilotiers) :
            °Place Picasso : de jeunes gens, même des moins jeunes, reviennent salir    les lieux. 
 Déchets, encombrants
            °Containers : lorsque le couvercle ne peut pas être fermé pour cause de trop plein, le 
Sicoval ne ramasse pas les déchets (exemple de l’immeuble situé face à la Mairie).

2. Dossiers en cours

 Le Conseil de Quartier demande à être associé à la réflexion concernant le carrefour entre
la rue Delattre de Tassigny et l’avenue Occitanie, où débute le site propre « Axe Tolo-
sane » de Tisséo.

 De même pour la place Marnac où nous voulons prendre part aux échanges concernant le
projet d’aménagement. 

 Le sujet du croisement situé en face de la médiathèque (entre l’église et la place Marnac) 
a de nouveau été abordé : le carrefour doit être sécurisé en priorité. La totalité de la circu-
lation autour de la place Marnac doit être revue. 

 Insalubrité du marché : les restes de la glace du poissonnier sur le sol ont disparu, nous 
tenons à remercier la Mairie.

 Fibre optique : Un membre du bureau a été contacté par SFR à son domicile. D'après cet 
opérateur, la prise en charge du raccordement jusqu’à l’intérieur des logements serait 
payée par la Mairie. Nous souhaiterions avoir des éclaircissements sur le sujet. M Arce 
nous précise qu'une réunion est prévue avec la Mairie et l’opérateur de téléphonie pour 
faire le point sur l’avancée de la mise en œuvre.

3. Troc Plantes-Outils

Le compte-rendu a été soumis à l’approbation du Conseil de Quartier. 

4. Comité de Jumelage (Karben)

Madeleine Benne, nouvelle présidente du comité sus-nommé, souhaite apporter une 
nouvelle dynamique aux échanges avec la ville allemande Karben. Le sujet des dépla-
cements doux semble être une piste intéressante pour développer les dialogues. Rémy
Perrais et Patrick Hawes sont parti prenante pour échanger, rencontrer et partager 
avec le comité de jumelage. 
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5.  Info  sur  la  réunion  de  préparation  animation  inter-quartiers  20  Mai  2017.
(Patrick Hawes, Rémy Perrais)

La dernière réunion de préparation se tiendra le 24/04/2017 à la Salle Paul Labal. 

6. Questions diverses   

Réfection rue des Lilas : M et Mme Rouan ont envoyé un mail de relance à M. Passe-
rieu, en charge du dossier, sans réponse à ce jour. Patrick va recontacter M Passerieu 
en mettant M. Givaja en copie pour appuyer leur demande.
Patrick a assisté à l’inauguration de la borne électrique, en présence de M. Izard et M. 
Lubac, sur la place Jean Jaurès. Il s’agit de la 33ème borne installée dans le départe-
ment sur la centaine prévue. 
Patrick a présenté le planning des réunions pour l'exercice 2017-2018 qui sera validé 
lors de la prochaine réunion.

7. Entretien avec Mme Blastier

Madame Blastier en charge de la conception de la Charte de la Laïcité nous a laissé ses
coordonnées pour nous permettre de lui  communiquer les exemples de la vie quotidienne
concernant cette thématique de la Laïcité.

Fin de la séance du Conseil de Quartier à 22h00
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